

Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **Espacio Cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la sociedad.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultura de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales

NOTA: ESTOS ACTOS SE DESARROLLARÁN EN LA SALA DE ÁMBITO CULTURAL DE EL CORTE INGLÉS. EN EL EDIFICIO DE HOGAR, EN C/ HILERA. MÁLAGA.

ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 12 AL 16 DE MARZO DE 2012

LUNES DÍA 12 MARZO HORA: 19:30.

Conferencia NUESTRAS CREENCIAS CONDICIONAN NUESTRA REALIDAD por SANDRA MURGUET (Naturópata. Especialista en terapia floral y gemoterapia).

Nuestras creencias dominan nuestra realidad y la mayoría de las veces ni siquiera somos conscientes de ellas. Fueron grabadas en nuestra niñez y las aceptamos tal cual, pero muchas de ellas no nos son beneficiosas y sin embargo seguimos repitiendo una y otra vez esos patrones. Solo conociéndolas podemos cambiarlas y volver a programarnos de manera consciente. Y así iremos cambiando nuestra realidad en dirección a nuestros sueños.

El acto será presentado por Juan Ruiz Luna, parapsicólogo e instructor en dinámicas mentales.

MARTES DÍA 13 MARZO HORA: 19:30.

**6º Conferencia del Ciclo VI CITA CON LA ARQUEOLOGÍA:
ARQUEOLOGÍA DE BOBASTRO Y SU ENTORNO por el DR. MANUEL ACIÉN
ALMANSA
(Profesor titular de la Universidad de Málaga).**

Las novedades introducidas por Abd al-Rahman II a mediados del siglo IX en el gobierno de al-Andalus tuvieron como consecuencia la oposición de la mayoría de los heterogéneos grupos sociales que existían en el país. En muchos de esos casos la oposición se transformó en rebeliones violentas, de las cuales la más notable fue la protagonizada por Umar ibn Hatsún, desde su centro de Bobastro (Ardales, Málaga).

Nos quedan bastantes vestigios arqueológicos relacionados con esa revuelta, es especial el yacimiento de Las Mesas de Villaverde, cuya excavación se inició a principios del s. XX, con el descubrimiento del alcázar y la famosa basílica rupestre, a lo que se añadió en los años 80 el espacio monástico y una pequeña necrópolis, y más recientemente una nueva iglesia en la proximidad del alcázar. Pero también quedan en otros puntos de la provincia de Málaga emplazamientos de grandes y pequeñas fortificaciones del momento de la revuelta, así como una serie de iglesias rupestres relacionadas con ella.

El acto será presentado por Carmen Íñiguez Sánchez, coordinadora del ciclo.

MIÉRCOLES DÍA 14 MARZO HORA: 19:00

Conferencia LA ARMADA Y LA LEGIÓN por MIGUEL ÁNGEL MOLINERO GAMIO (Capitán de Navío. Comandante Naval de Málaga) y por CARLOS VALERO DE CASTRO (Coronel de Infantería DEM (R). Vicepresidente de la Delegación en Málaga de la Real Hermandad de Veteranos de las Fuerzas Armadas y de la Guardia Civil).

Organiza: FUNDACIÓN “TERCIO DE EXTRANJEROS”.

Exposición y debate de algunas de las muy numerosas ocasiones en las que, a lo largo de la historia y tanto en acciones de guerra como de paz, han participado estrechamente unidas, La Armada y La Legión.

El acto será presentado por el Coronel de Infantería (R) Juan Antonio Díaz Díaz, presidente de la Fundación “Tercio de Extranjeros”.

JUEVES DÍA 15 MARZO HORA: 19:30.

Conferencia EL BARRIO DE LA TRINIDAD Y SU CONVENTO por SALVADOR JIMÉNEZ MORALES (Historiador y Presidente de Zegrí).

Organiza: ASOCIACIÓN LIBRES DEL ALCOHOL Y OTRAS ADICCIONES DE MÁLAGA (ALAMA).

Se hará un recorrido cultural por el Barrio de la Trinidad, haciendo especial hincapié en su convento, un *bien cultural* de Málaga, que en los últimos días ha sido motivo de polémica por su posible parcial demolición y en la que ha tenido un papel importante, entre otras personas, el propio conferenciante.

El acto será presentado por Baldomero Villanueva Cañadas, presidente de ALAMA.

VIERNES DÍA 16 MARZO HORA: 19:30.

Conferencia SOBRE ADOLESCENCIAS... por JORGE CORDI BRONS (Psicoanalista).

Virginia Wolf escribió sobre el dormitorio, ese espacio íntimo que ha sido la matriz fundacional de muchas subjetividades. La creciente exhibición de la intimidad hoy se opone a lo que esta escritora defendía, la habitación propia como espacio constituido por la privacidad. La soledad y el silencio, para ser alguien.

Hoy, esa incapacidad creciente de estar a solas, supone un pánico a la soledad y, esto mismo nos convierte en cuerpos dóciles y útiles al decir de Foucault. Parece que nos hemos desprendido de los engranajes industriales y disciplinarios, en cambio, la espectacularización de la intimidad, el imperativo de la conexión, la hiperactividad multitarea, la desconcentración y la apatía, el culto al cuerpo, una voraz felicidad evanescente, la ansiedad, el pánico, la depresión... ¿A qué da la bienvenida todo esto?.

La adolescencia amasó sus rasgos para exportarlos, hacerlos exogámicos y establecerlos como un modo, el de cada uno, de hacer lazo social. Podemos referirnos a las adolescencias líquidas (Z. Baumann), también al niño-generalizado. Éxodos y deserciones que desoyen antagonismos. Conversaremos, seremos emplazados por este orden de cuestiones.

El acto será presentado por Inmaculada Nieto Ferre, facultativa Especialista Área S.A.S y psicoanalista.

ESPERAMOS VUESTRA COMPAÑÍA

Un saludo muy cordial desde la Junta de Gobierno.

Secretaría del Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.